



Un oficial de cumplimiento de la FIFA se declara culpable de aceptar sobornos. #compliance

Acceptó haber recibido cerca de 1 millón de dólares

Un miembro de la comisión de auditoría y cumplimiento de la FIFA se declaró culpable el pasado jueves de las acusaciones de Estados Unidos de haber aceptado cerca de \$1 millón en sobornos a cambio de utilizar su influencia dentro de la FIFA.

Richard Lai, de 55 años, se declaró culpable de los cargos de conspiración y de fraude electrónico ante el juez de distrito Pamela Chen en Brooklyn, según los fiscales de Estados Unidos. Como parte del acuerdo, Lai ha aceptado pagar \$ 1.1 millones, dijeron los fiscales.

Los cargos contra Lai se derivan de un escándalo mundial que se ha apoderado de la FIFA desde 2015, cuando numerosos dirigentes del fútbol fueron acusados ??en los Estados Unidos por cargos de corrupción y sobornos.

El artículo completo se puede encontrar en [reuters.com](https://www.reuters.com)